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Grundschulsprengel Eppan 

Sehr geehrte Eltern, 
 
in der gestrigen Schulratssitzung wurde der Dreijahresplan des Bildungsangebotes genehmigt und 
im folgenden Elternbrief möchte ich Sie über einige Vorhaben zur Umsetzung unserer 
Schwerpunkte informieren. Wir möchten unseren Beitrag zur Verringerung des ökologischen 
Fußabdruckes leisten und anhand gezielter Projekte und Aktionen eine Bewusstseinsveränderung 
bewirken.  
Das gesamte Dokument finden Sie auf unserer Schulhomepage www.gspeppan.it. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Die Schulführungskraft 
Hannes Unterkofler 

(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet) 

 
Angedachte Projekte & Aktionen - Bildung zur nachhaltigen Entwicklung 
 
Um einen nachhaltigen Effekt zu erzielen, ist es uns ein Anliegen, dass Aktionen und Projekte Teil 
des Schulalltages werden. Nach einem kollegialen Austausch des Lehrerkollegiums möchten wir im 
Unterricht folgende Themen aufgreifen und vertiefen: 

• Thematik Müll: gezielte Mülltrennung, Müll sammeln & Sensibilisierung zur Trennung und 
Reduzierung des Alltagsmülls; 

• Upcycling: Verwendung der vorhandenen Werkstoffe im Werkunterricht; 

• Bewusste Jause; 

• Klimaschutz und Klimawandel thematisiert, eigenen ökologischen Fußabdruck berechnen 
(OS) 

 
Mit dem Projekt „Klimaschritte“ möchten wir alle animieren, den Schulweg zu Fuß, mit dem 
Fahrrad, mit dem Roller oder mit dem Bus zurückzulegen. Es kann auch ein Teil des Schulweges 
(nach Vereinbarung der Strecke) zu Fuß bewältigt werden, um den ökologischen Fußabdruck zu 
verringern. 
 
In einem Ideenpool sammelt das Lehrerkollegium weitere Möglichkeiten zur Auseinandersetzung 
zum Thema Nachhaltigkeit. 

 
Neuer Schulratspräsident – Hannes Larcher 
 

Bei der gestrigen Sitzung vom 22.11.2022 wurde Hannes Larcher als neuer 
Schulratspräsident für das verbleibende Schuljahr 2022-23 einstimmig ernannt. Die 
Wahl wurde nötig, da die bisherige Präsidentin Dr. Evi Comploj aus dem Schulrat 
im letzten Schuljahr ausgeschieden ist.  
Im Namen der gesamten Schulgemeinschaft bedanke ich mich bei Herrn Larcher 
für die Bereitschaft dieses wichtige Amt zu übernehmen und wünsche ein gutes 
Jahr der Zusammenarbeit! 


		2022-11-23T11:18:28+0000
	Hannes Unterkofler




